

VIERNES 4
MAYO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 1:00 A.M.

AÑO 48
No. 106
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



REFLEXIONES
del compañero
Fidel

El Premio Nobel de la Paz

(Tomado de CubaDebate)

Pág 2

Rinde Cuba homenaje póstumo al Comandante Tomás Borge



Balaguer firmó el libro de condolencias en nombre de la nación cubana.

El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, José Ramón Balaguer Cabrera, en nombre de la nación cubana, firmó este jueves el libro de condolencias habilitado en la Embajada de Nicaragua en La Habana para rendirle homenaje al

recién fallecido Comandante Tomás Borge.

Balaguer destacó la obra humana, intelectual y revolucionaria de este fundador del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), y gran amigo de Cuba. "Su muerte hace que su vida se multiplique en el corazón de su pueblo y en el alma de América, gloria a ti Comandante, hermano", señaló.

Dirigentes, trabajadores de diversos sectores e integrantes del cuerpo diplomático acreditado en la Isla también acudieron a esa sede, para rendirle homenaje al destacado revolucionario.

El embajador de Managua en la mayor de las Antillas, Luis Cabrera, agradeció el gesto y apuntó que la Revolución continúa, y el compromiso es transformar la tristeza en fuerza y en combate. **(Con información de PL)**

DEL 14 AL 20 DE MAYO

Robert Torres Barbán

Desde el 14 y hasta el 20 de este mes tendrá lugar en todo el país la Semana Nacional de Protección Contra Incendios. Una jornada en la que cada año se impulsan y fomentan nuevas acciones para fortalecer los mecanismos de seguridad existentes.

En conferencia de prensa, el teniente coronel Raúl Orta Aguilera, jefe de Coordinación y Apoyo en la Jefatura Nacional del Cuerpo de Bomberos, comentó que en esta ocasión, la Semana... dedica un apartado especial al trabajo en el sector poblacional que habita edificios altos, donde se practican ejercicios de evacuación, rescate, salvamento y extinción de incendios.

Enfatizó que la mayor parte de los accidentes que

ocurren en el hogar se pueden evitar. Para ello solo se necesita una actitud responsable y el conocimiento necesario para prevenir y sofocar siniestros.

En el sector estatal, indicó, se priorizarán las actividades de control y prevención en entidades pertenecientes al Ministerio de Salud Pública, al sector energético, y almacenes de Comercio Interior, las cuales se identifican como estratégicas y sensibles a la ocurrencia de incendios.

Orta Aguilera explicó que desde el pasado día 2 y hasta el 13 del actual mayo, se lleva a cabo una etapa previa, pero a nivel municipal y provincial, en la que se desarrollan acciones que contribuyan a evitar desde la prevención, la aparición de incendios y sus consecuencias.

Envía carta a Raúl Su Santidad Benedicto XVI

Texto íntegro de la carta que Su Santidad Benedicto XVI dirigió al Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro Ruz, recibida el 27 abril

"Con el gozo de haber llevado a cabo mi Viaje Apostólico a Cuba, para la celebración del cuatrocientos aniversario del hallazgo y presencia en esa Nación de la venerada imagen de Nuestra Señora de la Caridad del Cobre, me es grato expresar a Vuestra Excelencia y a las demás Autoridades del País mi viva gratitud por las esmeradas atenciones que me dispensaron durante mi inolvidable estancia en esas nobles tierras, en las que pude encontrarme con los cubanos, para confirmarlos en la fe y alentarlos a que todos se sientan protagonistas indispensables en la construcción de un futuro sereno, luminoso y esperanzado".

"Correspondo a la exquisita hospitalidad que se me ha brindado en inolvidables días transcurridos en Vuestra Patria con un singular recuerdo en la oración, suplicando al Altísimo que Cuba continúe avanzando con decisión por los caminos de la libertad, la solidaridad y la concordia, para el bien común y el recto progreso de todos sus hijos e hijas".

"Con estos sentimientos, y a la vez que pongo bajo la dulce mirada de la Virgen Mambisa las justas aspiraciones de todos los cubanos, les imparto una especial Bendición Apostólica, prenda de copiosos favores divinos".

Vaticano, 3 de abril de 2012
Benedicto XVI

Esta Tarde, Mesas Redondas de TeleSur y Documental sobre Haití



La Mesa Redonda transmitirá hoy a las 6:30 p.m., por Cubavisión, las Mesas Redondas de TeleSur, **Día Internacional de los Trabajadores y Elecciones en Grecia**, así como el Documental **Haití, la llamada del caracol reina**, de la realizadora belga Anne Delstanche, que analiza la situación haitiana de hoy, la falsedad de determinadas "ayudas humanitarias y de reconstrucción" y el ejemplo de la solidaridad cubana.

El Canal Educativo retransmitirá esta emisión de la Mesa Redonda al final de su programación del día.

Semana Nacional de Protección Contra Incendios



El último tranvía en La Habana

3

Los "músculos" de la irresponsabilidad

4

La Agencia de Seguridad
Nacional vigila a
los norteamericanos

7

Ecos de la Cumbre de las
Américas, artículo del
que habló Fidel en
su anterior Reflexiones

8 y 9



Hoy, dos respuestas
y cinco opiniones

10 y 11

Reencuentro con Seguí

13

Matanzas, el otro
semifinalista por occidente

14

Para preservar
La Farola

16